



Brenzlige Situation beim Finale der Tourenwagen, aber keines der beiden Fahrzeuge kippte um.

Fotos: eck

DRCV-Saisoneröffnung erstmals im Ausland Über 100 Teilnehmer kamen in die Niederlande

Kerkdriel (cs). Das erste Mal in der Geschichte des DRCV fand ein Rennen zur Saisoneröffnung im Ausland statt. Früher einmal war es Tradition, dass das erste Autocrossrennen des Verbandes immer am 1. Mai in Billerbeck bei Münster stattfand. Doch das Gelände steht inzwischen leider nicht mehr dafür zur Verfügung.

Obwohl es für die meisten aktiven die weiteste Anreise zu einer DRCV-Rennveranstaltung ist, waren über 100 Teilnehmer nach Kerkdriel gekommen. Damit waren alle Erwartungen erfüllt und volle Fahrerfelder garantiert.

Mit diesem Schritt hat der DRCV seine Flexibilität bewiesen, die er auch in Zukunft unter Beweis stellen muß. Gemeint ist das Thema "Sicherheit". Als Folge eines Unfalls im letzten Jahr wurden für 2006 einige Rennveranstaltungen abgesagt. Bis zum Jahr 2007 wird sich demnach einiges tun. Das gilt nicht nur für den DRCV, auch andere Rennveranstalter werden in diesem Punkt umdenken müssen.

Ein Autorennen ohne Unfälle ist sehr unwahrscheinlich. Es wird auch weiterhin auf der Piste Karambolagen und Überschläge geben. So war es auch in Kerkdriel. Besonders hart hat es hier Philipp Raiser vom ACT Dauborn getroffen: Früher im Tourenwagen unterwegs, stellte er in den Niederlanden seinen neuen, schmucken Spezialcross vor. Ohne zu übertreiben kann man sagen: „Ein Sahnestück“.

Doch die Freude war nur von kurzer Dauer. Gleich bei den ersten Läufen passierte es: der junge Fahrer kam durch eine Unebenheit auf der Piste

von der Bahn ab, geriet an den Steckenrand und überschlug sich sehr heftig. Zur vor der Start- und Ziellinie krachte der schöne Renner stumpf auf die Vorderfront (siehe Titelbild).

Der Fahrer blieb glücklicherweise unverletzt, doch der Schock über den Verlust seines Crosser traf ihn tief. Er wollte nichts mehr vom Autocross wissen. Inzwischen ist er wieder dabei



Dies ist ein Bild aus der Überschlagserie von Philipp Raiser beim DRCV-Auftaktrennen 2006 in Kerkdriel in den Niederlanden (siehe auch Titelseite).